



EL EXPERTO OPINA



Dr. Lajo, médico estético y director de Royal Médica.

¿Hay zonas dificiles?

El cuello y el párpado inferior. Sus áreas de indicación se limitan al tercio superior del rostro. Cualquier aplicación fuera de ese área ya es un riesgo que asume el médico.

¿Hay tendencias?

La tendencia es prestar mucho interés a la mirada, buscando resaltar unos ojos más frescos mediante el uso de técnicas combinadas que resalten el ángulo cigomático, y otras que provocan una apertura laterotemporal del párpado, que nos rasga ligeramente los ojos y los vuelve más atractivos.

¿Y si no da resultado?

Puede darse el caso de que pacientes con anticuerpos para esta toxina no tuviesen resultado.

¿La mejor edad para el primer pinchazo?

A partir de 30-35 años.

¿Es incompatible con otros tratamientos estéticos?

No, en absoluto. Solo hay unas sencillas recomendaciones post tratamiento.

¿Bótox para ellos?

SÍ, por supuesto. En el caso de los hombres es clave tener en cuenta cúales son los rasgos masculinos que resultan atractivos, y resaltarlos.

¿Qué celebrities se han "pinchado" bien?

Me gustan los resultados naturales: Sharon Stone o Jennifer Aniston.



